



### **Osterhasen und Frühblühern auf der Spur**

Im April drehte sich selbstverständlich fast alles um das Osterfest, das von vielen Kindern herbeigesehnt wurde. In den Gruppen entstanden Osterkörbchen für jedes Kind, sodass der Osterhase bei seinem Besuch auch genau sehen konnte, wie viele Körbchen befüllt werden sollen. Die Gruppenräume erstrahlten in kunterbunten Bastelarbeiten und die farbenfrohe Dekoration sorgte für eine besonders nette Stimmung.

Die Vorbereitungen lohnten sich. Am Gründonnerstag gipfelten unsere Arbeiten in das Osterfest. Alle Eltern steuerten Leckereien für unser alljährliches Osterbuffet dazu, sodass es uns an nichts fehlte. Wir lasen die

Ostergeschichte in kindgerechter Version und erfreuten uns an der feierlichen Stimmung.

Auch die Körbchen wurden gefüllt! Was eine Freude!

Unsere Apfelzwerge verbrachten einen Vormittag mit Katrin Wohlrab im Garten und begaben sich auf die Suche nach dem Frühling. Hierbei entdeckten sie Knospen, Frühblüher, erste sprießende Blätter und ein paar wenige Insekten. Ferdinand der Frischling erzählte den Kindern von seinen Träumen vom Frühling und die Kinder lauschten gebannt seinen Worten. Es wurden Rasseln aus Holunder-Holz gebaut und wir musizierten zu Frühlingsliedern. Die frische Luft und die vielen Eindrücke machten die Kleinkinder sehr müde!



Der Anbau der Einrichtung geht mit großen Schritten voran. Mittlerweile sind schon Fenster eingebaut worden und somit konnte der Estrich gegossen werden. Der Umzug in die neuen Räumlichkeiten liegt also nicht mehr in all zu weiter Ferne! Wir freuen uns und danken der Firma Behrend sowie allen an dem Erweiterungsbau beteiligten Firmen für die tolle Arbeit und das freundliche Miteinander!

Wir begrüßen in unserem Team herzlich Sonja Krüger. Sie übernimmt die wichtige Position der Springerin in

unserer Einrichtung und wird uns von nun an tatkräftig in allen Gruppen unterstützen. Wir freuen uns auf eine gute und vertrauensvolle Zusammenarbeit!

Der Fachkräftemangel im Land ist eklatant und leider haben auch wir im März sehr darunter leiden müssen. Umso schöner ist es in solchen Situationen, wenn man eine neue Kollegin bekommen kann, die gut ins Team passt und gut ausgebildet ist.

Nun stecken wir in den Planungen und Vorbereitungen für unser 25jähriges Jubiläum, das wir im Sommer feiern werden. Wenn Sie schöne Erinnerungen haben oder besonderes Bildmaterial, melden Sie sich gerne in der Kita! Vielleicht können wir damit arbeiten und das ein oder andere präsentieren!

Wir wünschen Ihnen einen schönen Mai und sonnige Tage!